

CL. CRESPO RASCON, 59 37002 SALAMANCA Teléfonos: 923 26 79 89—664 40 47 48 www.adoracionnocturnasalamanca.es

anesalamanca@gmail.com

www.facebook.com/adoracionnocturnasalamanca

www.facebook.com/ANESalamancajoven

# JULIO Y AGOSTO 2023



# ADORADO SEA EL SANTÍSIMO SACRAMENTO AVE MARÍA PURÍSIMA **Adoración Nocturna Española** CONSEJO DIOCESANO DE SALAMANCA Depósito Legal S-32 –1958



El pasado 21 de junio, el joven salmantino Pablo Alonso Hidalgo, de 21 años, que pertenece a varios movimientos juveniles católicos y que recientemente había fundado con otros jóvenes amigos el turno Carlo Acutis de la Adoración Nocturna de Salamanca,; que rezan todos los jueves en nuestra Capilla el Santo Rosario, celebrando su Vigilia uno de los jueves del mes, ha entrado a formar parte de la comunidad de Carmelitas como novicio, con el nombre religioso de Pablo María de la Cruz. Lo hizo en el hospital clínico de Salamanca, en la habitación 615, donde estaba ingresado por una enfermedad grave.

El Consejo Diocesano de ANE de Salamanca, había conocido su ingreso unos días antes; aunque desconocíamos la gravedad de su enfermedad, de la que nos enteramos por sus padres que nos acompañaron en la Catedral Nueva a la Vigilia del Corpus.

Los acontecimientos se precipitaron y cinco minutos antes de la Vigilia Nacional en Alba de Tormes, el día 24 de junio nos comunicaron la noticia de su ingreso en la Comunidad de Carmelitas como novicio "in articulo mortis".

La noticia nos impactó, nos lleno de emociones contradictorias y también de alegría por la decisión y la confianza en Dios de este joven amante de la Eucaristía.

Este Consejo Diocesano, os ruega le tengáis presente en vuestras oraciones, para que el Señor le siga bendiciendo con su gracia, le ayude en su nueva etapa como religioso, en su enfermedad y si así Él lo quisiera en superarla.

Pablo María de la Cruz debe ser un ejemplo para todos nosotros, su fortaleza, su sencillez, su aceptación de la Cruz, su alegría, debe transmitirnos su paz, su amor al Señor y su confianza en Él.

Pablo enhorabuena por tu ingreso en el comunidad carmelita y un fuerte abrazo de los adoradores y adoradoras salmantinos. ESTÁS EN NUESTROS CORAZONES, HERMANO. Para su familia también nuestro abrazo y nuestras oraciones.

A continuación transcribimos su testimonio y las noticias que se han ido publicando (titulares de las páginas de la Diócesis, de los Carmelitas y periódico Religión en Libertad, con sus enlaces de las páginas web), para mayor información y difusión de la santidad de este joven.

Estas fueron las últimas palabras que pronunció el P. Desiderio García, minutos antes de comenzar la ceremonia:

"Damos gracias a Dios por el testimonio de fe y de vida que nos ofrece Pablo María de la Cruz. ¡Bendito lío el que has montado, Pablo María. Dios quiera que la entrega de tu vida nos sacuda la modorra, nos despierte de nuestra vida distraída y nos recuerda lo esencial: nuestra meta es el Cielo y solo merece la pena vivir en serio las cosas de Dios, sirviendo a los hombres!"

Consejo Diocesano de la Adoración Nocturna de Salamanca.



Testimonio de Pablo María de la Cruz, Carmelita.

"La cruz es mi alegría, no mi pena"

Salamanca, 21 de junio de 2023

Hola amigos en el Señor. Con alegría os comunico que hoy, día 21 de junio, he ingresado en el noviciado carmelita de El Carmen de Abajo, de Salamanca. La celebración ha tenido lugar en el hospital. Es mi

deseo consagrarme a Dios y vivir en obsequio de Jesucristo. Mi enfermedad va rápido. De Dios venimos y a Dios vamos. El Padre en su infinita misericordia me llamará pronto a estar con Él. He recibido la dispensa especial de la Orden del Carmen de ser admitido a la profesión religiosa "in articulo mortis", haciendo voto de pobreza, obediencia y castidad. Sólo me sale dar gracias a Dios por este regalo tan grande que me hace nuestra Madre la Iglesia, a través de la Orden del Carmen.

Dios mediante, la celebración de la profesión religiosa será el domingo, día 25 de junio de 2023, a las 20.00 en la Iglesia del Carmen de Abajo, Paseo Rector Esperabé 49-65, 37008 Salamanca. Estáis invitados a la celebra-

ción.

Me encomiendo a vuestras oraciones.

Fraternalmente en Jesús y María.

Pablo María de la Cruz Alonso Hidalgo, carmelita.

Un joven salmantino de 21 años ingresa en el noviciado carmelita "in articulo mortis"

Pablo Alonso, que padece Sarcoma de Ewing desde hace seis años, celebrará la profesión religiosa este domingo, 25 de junio, a las 20:00 horas, en la iglesia del Carmen de Abajo.

https://www.diocesisdesalamanca.com/noticias/un-joven-salmantino-de-21-anos-

ingresa-en-el-noviciado-carmelita-in-articulo-mortis/

Pablo María de la Cruz se entrega a Dios con su profesión de votos perpetuos en la orden carmelita

La celebración de este joven salmantino, de 21 años, tuvo lugar pasado 25 de junio, en la iglesia de El Carmen de Abajo, tras su entrada como novicio "in articulo mortis"

https://www.diocesisdesalamanca.com/noticias/pablo-maria-de-la-cruz-se-entrega-a-dios-con-su-profesion-de-votos-perpetuos-en-la-orden-carmelita/

Visita de Mons. José Luis Retana, obispo de Salamanca, a Pablo María de la Cruz, carmelita. 24 junio 2023

https://www.carmelitas.es/noticias/visita-de-mons-jose-luis-retana-obispo-de-salamanca-a-pablo-maria-de-la-cruz-carmelita-24-junio-2023

Ronda a Pablo María de la Cruz, carmelita. ¡Ay pollito la que me has liado! 24 junio 2023

https://www.carmelitas.es/noticias/ronda-a-pablo-maria-de-la-cruz-carmelita-ay-pollito-la-que-me-has-liado-24-junio-2023

Profesión carmelita de fray Pablo María de la Cruz, carmelita. Salamanca, 25 junio 2023

https://www.carmelitas.es/noticias/22265

# Pablo se hace carmelita en el hospital con 21 años «in articulo mortis»: «Mi enfermedad va rápida»

https://www.religionenlibertad.com/espana/701989436/pablo-hace\_carmelita-hospital-21-anos-articulo-mortis-enfermedad-rapida.html

# Emoción y alegría sobrenatural en la profesión carmelita de Pablo, de 21 años, «in articulo mortis»

https://www.religionenlibertad.com/espana/282475095/emocion-alegria-sobrenatural-profesion-carmelita-pablo-21-anos-in-articulo-mortis.html

### Tema de Reflexión Julio.

Adorar la Sangre preciosa de Cristo ¡Salvados por la Sangre del Cordero!

En el marco de la cena pascual, cuando se recordaba la huida de Egipto, el paso de la Muerte por las casas no marcadas por la Sangre del Cordero, Jesús instituyó la Eucaristía como el sacrificio de una nueva alianza, esta vez, sellada con su sangre. En adelante, el animal sacrificado no iba a ser el cordero, sino Jesús, el Cordero de Dios que, con su propia sangre, quita los pecados del mundo.

Hemos de recordar que la materia del Santísimo sacramento lo constituye el pan y el vino. Y en el hecho de que se consagren separados (cuerpo y sangre) nos recuerda que Cristo es víctima sacrificada. Cuando la víctima era sacrificada, su sangre era separada del cuerpo y se derramaba en el ara y sobre el pueblo.

En el mundo judío, la sangre tenía un carácter sagrado, pues se identificaba con la vida y con Dios, Señor de la vida. Por eso las grandes alianzas se ratificaban con sangre. Moisés, después de sacrificar a las víctimas, derramó la sangre sobre el altar y sobre el pueblo, diciendo: "Ésta es la sangre de la alianza que Yahvé ha establecido con vosotros".

También en la Eucaristía, la consagración es primero del cuerpo, "Éste es mi cuerpo que se entrega por vosotros, y luego la sangre: Este cáliz es la Nueva Alianza en mi sangre. Jesús ha establecido una nueva Alianza, y la ha

ratificado con sus sangre ¿no merece eso nuestra adoración?

"Si es infinito el valor de la Sangre del Hombre Dios e infinita la caridad que le impulsó a derramarla desde el octavo día de su nacimiento y después, con mayor abundancia en la agonía del huerto, en la flagelación y coronación de espinas, en la subida al Calvario y en la Crucifixión y, finalmente, en la extensa herida del costado, como símbolo de esa misma divina Sangre, que fluye por todos los Sacramentos de la Iglesia, es no sólo conveniente sino muy justo que se le tribute homenaje de adoración y de amorosa gratitud por parte de los que han sido regenerados con sus ondas saludables (Inde a primis, san Juan XXIII)".

La Sagrada Escritura nos habla en varias ocasiones de la sangre de Cristo, pero quizá hay una que nos puede ayudar más que las otras a hacer

nuestra vigilia de adoración: Getsemaní.

"En seguida Jesús salió y fue, como de costumbre, al monte de los Olivos, seguido de sus discípulos. Cuando llegaron, les dijo: «Orad, para no caer en la tentación»."

Parece que hoy nos hace a nosotros, adoradores, la misma invitación. Oremos, adoremos, para que las tentaciones se alejen de nosotros y de los nuestros. Acompañemos a Jesús nuestra hora, en esta noche.

"Después se alejó de ellos, más o menos a la distancia de un tiro de piedra, y puesto de rodillas, oraba: «Padre, si quieres, aleja de mí este cáliz. Pero que no se haga mi voluntad, sino la tuya». Entonces se le apareció un ángel del cielo que lo reconfortaba."

Que podamos ser consuelo de Cristo con aquel ángel -"Ángel" significa mensajero-, pidámosle que envíe a Jesús en Getsemaní nuestra adoración de

hoy, para su consuelo, porque el pecado hace sufrir a Jesús.

"En medio de la angustia, él oraba más intensamente, y su sudor era como gotas de sangre que corrían hasta el suelo. Después de orar se levantó, fue hacia donde estaban sus discípulos y los encontró adormecidos por la tristeza. Jesús les dijo: «¿Por qué están durmiendo? Levántense y oren para no caer en la tentación»."

¿La sangre de Cristo cayendo al suelo? ¡Qué misterio! El valor de esa sangre es infinito, es la vida de Cristo, la vida de DIOS, tantos sufrimientos le hacen romper sus vasos sanguíneos y sudar sangre. Sangre que nos salva. "La sangre que poco antes había entregado a la Iglesia como bebida de salvación en el Sacramento eucarístico, comenzó a ser derramada; su efusión se completaría después en el Gólgota, convirtiéndose en instrumento de nuestra redensión". Aderemos esta sangre derramada por posetros

dención". Adoremos esta sangre derramada por nosotros.

Los santos nos ayudan; santa Teresita nos cuenta cómo le impresionó aquella estampa... "Un domingo mirando una estampa de Nuestro Señor en la cruz, me sentí profundamente impresionada por la sangre que caía de sus divinas manos. Sentí un gran dolor al pensar que aquella sangre caía al suelo sin que nadie se apresurase a recogerla. Tomé la resolución de estar siempre con el espíritu al pie de la cruz para recibir el rocío divino que goteaba de ella, y comprendí que luego tendría que derramarlo sobre las almas..." Otro gran propagador de esta devoción fue san Gaspar de Búfalo, que fundó los Hermanos de la preciosísima sangre de Cristo y compuso esta preciosa oración:

"Oh, preciosa sangre de mi Señor, que yo te ame y te alabe para siempre. ¡Oh, amor de mi Señor convertido en una llaga! Cuán lejos estamos de la conformidad con tu vida. Oh Sangre de Jesucristo, bálsamo de nuestras almas, fuente de misericordia, deja que mi lengua, impregnada por tu sangre en la celebración diaria de la misa, te bendiga ahora y siempre. Oh, Señor, ¿quién no te amará? ¿Quién no arderá de agradecido afecto por ti? Tus heridas, tu sangre, tus espinas, la cruz, la sangre divina en particular, derramada hasta la última gota, ¡con qué elocuente voz grita a mi pobre corazón! Ya que agonizaste y moriste por mí para salvarme, yo daré también mi vida, si será necesario, para poder llegar a la bendita posesión del cielo. Oh Jesús, que te has hecho redención para nosotros, de tu costado abierto, arca de la salvación, horno de la caridad, salió sangre y agua, signo de los sacramentos y de la ternura de tu amor, ¡Seas adorado y bendecido por siempre, oh Cristo, que nos has amado y lavado en tu preciosisima sangre! Amén".

¡SALVADOS POR LA SANGRE DEL CORDERO!

Preguntas

¿Has leído alguna vez el Exodo pensando en la Eucaristía?

¿Qué realidades del Antiguo Testamento nos pueden ayudar a penetrar mejor en este misterio?

¿Cómo podemos crecer en conciencia de la dimensión sacrificial de la Eucaristía?

#### **REZO DE LAS HORAS:**

Del 1 al 28 Tiempo de Pascua (Pág. 385) Del 29 al 31 T.O. Esquema IV (Pág. 171)

#### APOSTOLADO DE LA ORACION:

#### INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:

Por una vida eucarística.

Oremos para que los católicos pongan en el centro de su vida la celebración de la Eucaristía, que transforma profundamente las relaciones humanas y abre al encuentro con Dios y con los hermanos.

#### Intenciones de la CEE:

Por las familias y matrimonios en crisis por diversos motivos, para que encuentren en el amor de Cristo la fuerza y la gracia que necesitan para seguir viviendo fielles a lo que prometieron el día de su matrimonio.

# Relación de Vigilias e Intenciones para el mes de Julio de 2023

| Día                 | $N^{o}$       | TURNO  | Intenciones  | <b>Iglesia</b>         | Hora  |
|---------------------|---------------|--|--|------------------------|-------|
| 1 Sábado            | IX            | Nuestra Señora<br>de la Vega                                       | Adoradores del Turno   | St <sup>a</sup> Teresa | 20.00 |
| 7 Viernes           | I<br>XI       | Sagrado C. de Jesús<br>María Auxiliadora                           | Adoradores del Turno   | Capilla                | 20:00 |
| Jueves<br>Pendiente | III           | Beato Carlo Acutis<br>Jóvenes                                      | Adoradores del Turno   | Capilla                | 21:00 |
| 26 Miércoles        | II<br>V<br>VI | Ntra. Sra. Del Pilar<br>San José<br>Inmaculado<br>Corazón de María | Adoradores del Turno<br>Adoradores del Turno<br>Adoradores del Turno | Capilla                | 22:00 |
| 26 Miércoles        | X             | San Pablo  | M <sup>a</sup> Pilar Pantaleón<br>y Emilio Corona                    | San<br>Pablo           | 20.00 |

El turno III Beato Carlo Acutis –Jóvenes– además de su vigilia mensual reza el Santo Rosario todos los jueves a las 21:00 horas en la Capilla. Pendiente de cambios

#### **SECCIONES DE LA PROVINCIA:**

ALBA DE TORMES: 15 al 16, en P.P. Carmelitas

LEDESMA: Iglesia Santa Elena: último viernes de mes,

MACOTERA: Parroquia Mediados de mes, un jueves,

PEÑARANDA: Parroquia. Ultimo jueves de mes,

VITIGUDINO: Convento Agustinas Recoletas 3º jueves de mes

22:00 horas.

21.00 horas.

20.00 horas.

20.00 horas.



#### ORACIÓN PARA LA INTERSECIÓN DEL VENERABLE LUIS DE TRELLES

(Para la devoción privada)

Padre nuestro que estás en el Cielo. Tú que escogiste al Venerable Luis de Trelles como laico comprometido en su tiempo y ardiente adorador de la Eucaristía: Dame la gracia de imitarle cumpliendo siempre fielmente con mi compromiso en la adoración

del Sacramento y en el servicio a los demás. Dígnate glorificar al Venerable Luis y concédeme por su intercesión la gracia que humildemente te pido. Amén. (Padre nuestro, Ave María y Gloria) (Con licencia eclesiástica del Obispado de Zamora)

"La Adoración es una fuerza poderosa para la vida de la Iglesia" (Luis de Trelles).



#### ORACIÓN

( para la devoción privada)

Oh Dios, que otorgaste a tu siervo Alberto Capellán un singular amor a los misterios de tu Cuerpo y de tu Sangre y el carisma de encontrarte y servirte en los pobres: haz que yo sepa también pasar por esta vida íntimamente unido a Ti,

sirviéndote en los hermanos más necesitados. Dígnate glorificar a tu siervo Alberto, y concédeme por su intercesión el favor que te pido. Amén.

(Petición). Padrenuestro, Avemaría, Gloria.

# REZAR LOS SALMOS, HIMNOS Y CÁNTICOS

#### Salmo 71

Oh Dios, confía tu juicio al rey,

De Salomón.

y tu justicia al hijo del rey.
Que gobierne a tu pueblo con justicia, a tus pobres conforme al derecho.
Que los montes traigan la paz, y las colinas la justicia.
Que él defienda a los pobres del pueblo, salve a los hijos del indigente y aplaste a sus explotadores.
Que dure tanto como el sol y la luna, de generación en generación.
Que baje como lluvia sobre el césped, como llovizna que riega la tierra.
Que en sus días florezca la justicia y una gran paz hasta que falte la luna.

Tipo de salmo

Es un salmo real, pues tiene la persona del rey como su centro de atención. Se pide a Dios que le conceda al monarca la capacidad de juzgar con justicia, según los designios divinos.

#### Rezar el salmo 71

Este salmo se presta para reforzar nuestra conciencia de ciudadanos comprometidos con una sociedad justa, solidaria e igualitaria. No basta con rezar por los gobernantes. Nuestra oración ha de venir acompañada por una postura política adecuada, la conciencia que viene de nuestra condición de ciudadanos. Podemos rezado cuando queremos que «venga a nosotros su Reino»; cuando soñamos con una sociedad justa, con la paz internacional, con la libertad de los pueblos...

Otros salmos reales son: 2; 18; 20; 21; 45; 89; 101; 110; 132; 144.

#### Salmo 72

Salmo. De Asaf

En verdad, «Dios es bueno para Israel, para los puros de corazón». Pero por poco tropiezan mis pies; nada faltó para que resbalaran mis pasos, porque envidiaba a los arrogantes, viendo la prosperidad de los malvados.

---

Tipo de salmo

Este es un salmo de tipo sapiencial. Después de estar a punto de resbalar y caer en la tentación, el salmista descubre que el sentido de la vida no está en las riquezas; por el contrario, reconoce que estas se convierten, para el rico, en un terreno resbaladizo que conduce a la ruina.

#### Rezar el salmo 72

Los salmos sapienciales nos ayudan a recuperar el eje de nuestra vida. En ocasiones ponemos nuestra seguridad y felicidad en casas que nos hacen desdichados. Conviene rezar este salmo cuando estamos buscando la felicidad; cuando sentimos que la sociedad es desigual e injusta: en tiempos de corrupción e impunidad; cuando hay personas o cosas que ocupan el lugar de Dios; cuando sentimos la tentación de imitar a los malvados: cuando contemplamos cuerpos mutilados por el hambre, por la falta de salud, por la violencia; cuando nuestra alma está insatisfecha y ansiosa; cuando «resbalamos y caemos» ...

Otros salmos sapienciales: 1; 37; 49; 91; 112; 119; 127; 128; 133; 139.

Conocer y rezar los Salmos" de José Bartolini.

#### Himno. Madre del Redentor... Autor: Liturgia de las horas

Madre del Redentor, virgen fecunda, puerta del cielo siempre abierta, estrella del mar, ven a librar al pueblo que tropieza y se quiere levantar.

Ante la admiración de cielo y tierra, engendraste a tu santo Creador, y permaneces siempre virgen.

Recibe el saludo del ángel Gabriel, y ten piedad de nosotros pecadores. Amén

#### Reflexión

.Mi corazón ha abierto sus velas a los vientos ociosos, proa a la isla en sombra de Noimporta.

.Mi corazón, al contrario de la frase que inicia este comentario de sentimientos, va por un camino contra-

rio.

.Mi corazón enternecido se dirige esta mañana a la Virgen. Quiero convertirlo en puerta abierta para que entre por él la luz del espíritu mariano que me lleva a sus brazos con total entrega confiada.

.Me importa saber que estoy en tu corazón de madre. Sé que nunca me olvidas, y me orientas por las sendas que me ha marcado tu Hijo

en el Evangelio.

Eres mi estrella en tierra, en el cielo y en el mar. Los pescadores te han aclamado como a su patrona, con el título de la Virgen del Carmen.

. Cuando en tu fiesta escucho el himno que te han dedicado, siento la emoción viva en mi pecho. Y te repito: Te amo.

#### Himno. ¿Quien eres Tú mujer? Autor: Liturgia de las horas

¿Quién eres tú, mujer, que, aunque rendida al parecer, al parecer postrada, no estás sino en los cielos ensalzada, no estás sino en la tierra preferida?

Pero, ¿Qué mucho, si del sol vestida, qué mucho, si de estrellas coronada, vienes de tantas luces ilustrada, vienes de tantos rayos guarnecida?

Cielo y tierra parece, que, a primores, se compitieron con igual desvelo, mezcladas sus estrellas y sus flores;

Para que en ti tuviesen tierra y cielo, con no sé qué lejanos resplandores de flor del Sol plantada en el Carmelo.

Gloria al Padre, y al Hijo, y al Espíritu, por los siglos de los siglos. Amén.

### Reflexión

La niebla, tocando el corazón de los montes, les arranca, como si fuera el amor, sorpresas de hermosura.

.Señor, al igual que a la Magdalena, me siento atraído por tu madre con el nombre del Carmen.

.Ella, a través de los siglos, ha ido suscitando a personas que se han distinguido por su inmenso amor a tu Hijo y a ti misma. María.

. Uno de los títulos, de entre tantos como tienes en la tierra, uno de los más llamativo es el del Carmen.

. La devoción y el amor por ti nació ahí cerca de tu lugar de nacimiento. Las personas, al querer vivir la intimidad contigo y con tu Hijo, fueron haciendo pequeñas cuevas para, retirados, dedicarse a la contemplación del Señor y de los espacios naturales.

Señor, quiero ser como el niño que, al nacer, nos trae el mensaje de que Dios no ha perdido aún la esperanza en lo hombres.

Felipe Santos, salesiano

# Tema de Reflexión Agosto.

Adoración y Trinidad.

El fin último de toda la economía divina es la entrada de las criaturas en la unidad perfecta de la Bienaventurada Trinidad. Pero desde ahora somos llamados a ser habitados por la Santísima Trinidad: "Si alguno me ama guardará mi Palabra, y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada en él". Y de qué manera tan misteriosa esto se va cumpliendo. Por la gracia, la fe y la caridad la Trinidad habita en nuestra alma, es un misterio de comunión. Comunión que se acrecienta cada vez que comulgamos la Eucaristía.

Dado que la Trinidad es una Unidad indivisible, donde está una de las personas divinas allí están las otras dos. Si en la Eucaristía decimos con verdad se contiene el Verbo de Dios hecho carne, también por esa mutua

inmanencia están en ella (de otra forma) el Padre y el Espíritu Santo.

Cuando comulgamos o adoramos la Eucaristía, ese misterio está directamente relacionado con el misterio más alto de nuestra fe: la Trinidad. Primero porque nuestra adoración es movida por el Espíritu Santo, "nadie puede decir Jesús si no es movido por el Espíritu de Dios", segundo porque nuestra adoración se dirige en último término al Padre. Cuando comulgamos crece nuestra intimidad con la carne de Cristo y por tanto con su sangre, alma y divinidad. Divinidad que comparte totalmente con el Padre y el Espíritu Santo. El Cielo es precisamente esto: adoración y comunión con la Santísima Trinidad. Procuremos ir adelantándolo ya aquí en la tierra. Hoy en esta noche podemos entrar en este misterio.

En la Eucaristía se revela el designio de amor que guía toda la historia de la salvación. En ella, el Deus Trinitas, que en sí mismo es amor, se une plenamente a nuestra condición humana. En el pan y en el vino, bajo cuya apariencia Cristo se nos entrega en la cena pascual, nos llega toda la vida divina y se comparte con nosotros en la forma del Sacramento. Dios es comunión perfecta de amor entre el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Jesucristo, pues, «que, en virtud del Espíritu eterno, se ha ofrecido a Dios como sacrificio sin mancha» nos comunica la misma vida divina en el don eucarístico. Se trata de un don absolutamente gratuito, que se debe sólo a las promesas de Dios, cumplidas por encima de toda medida. La Iglesia, con obediencia fiel, acoge, celebra y adora este don. El «misterio de la fe» es misterio del amor trinitario, en el cual, por gracia, estamos llamados a participar (Benedicto XVI, Sacramentum Caritatis).

La Sagrada Escritura nos ayuda a contemplar este doble misterio en el pasaje de la Transfiguración, los apóstoles adoran la carne gloriosa de Cris-

to y a la vez se ven envueltos en el misterio de la Trinidad.

"Unos ocho días después de decir esto, Jesús tomó a Pedro, Juan y Santiago, y subió a la montaña para orar. Mientras oraba, su rostro cambió de aspecto y sus vestiduras se volvieron de una blancura deslumbrante. Y dos hombres conversaban con él: eran Moisés y Elías, que aparecían revestidos de gloria y hablaban de la partida de Jesús, que iba a cumplirse en Jerusalén."

En el contexto del anuncio de la Pascua, Jesús invita a aquellos tres, como hoy también a nosotros, a seguirle a la montaña para orar. Hoy, en esta noche, nosotros seguimos a Cristo para adorar su carne resplandeciente de blancura y escuchar su palabra...

"Pedro y sus compañeros tenían mucho sueño, pero permanecieron despiertos, y vieron la gloria de Jesús y a los dos hombres que estaban 9

Con él. Mientras estos se alejaban, Pedro dijo a Jesús: «¡Maestro, ¡qué bien estamos aquí! Hagamos tres tiendas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías». Él no sabía lo que decía."

Quizá a nosotros también nos entra el sueño. Pero hemos de permanecer despiertos para ver la gloria de Jesús. En el fondo sabemos que no hay un lugar mejor donde estar. Por eso también nosotros como los apóstoles queremos quedarnos ahí a dormir. Pasar adorando su gloria toda la noche... Y entrar en el misterio de la Trinidad:

"Mientras hablaba, una nube los cubrió con su sombra y al entrar en ella, los discípulos se llenaron de temor. Desde la nube se oyó entonces una voz que decía: «Éste es mi Hijo, el Elegido, escuchadlo». Y cuando se oyó la voz, Jesús estaba solo. Los discípulos callaron y durante todo ese tiempo no dijeron a nadie lo que habían visto."

Muchos padres han visto en esa nube un símbolo del Espíritu Santo que nos cubre y nos penetra y nos hace entrar en la intimidad de Dios. También se oye la voz del Padre, desde lo alto de los Cielos que nos indica a Jesús glorioso. Ojalá también hoy escuchemos esta voz. Ojalá nos dejemos penetrar por el Espíritu Santo... Ojalá entendamos los deseos del Corazón de Cristo:

"Padre, quiero que los que tú me diste estén conmigo donde yo esté, para que contemplen la gloria que me has dado, porque ya me amabas antes de la creación del mundo. Padre justo, el mundo no te ha conocido, pero yo te conocí, y ellos reconocieron que tú me enviaste. Les di a conocer tu Nombre, y se lo seguiré dando a conocer, para que el amor con que tú me amaste esté en ellos, y yo también esté en ellos".

Los santos nos dan ejemplo. Como los pastorcitos de Fátima que repetían con humilde devoción esta oración que les enseñó el ángel cuando dejó en el aire suspendido el cáliz con la Hostia y se postró en tierra repitiendo...

"Trinidad Santísima, Padre, Hijo y Espíritu Santo, os adoro profundamente y os ofrezco el preciosísimo Cuerpo, Sangre, Alma y Divinidad de Jesucristo, presente en todos los tabernáculos de la tierra, en reparación de los ultrajes, de los sacrilegios y de las indiferencias con las que ha sido ofendido. Y por los méritos infinitos de su santísimo Corazón y del Corazón Inmaculado de María, os ruego la conversión de los pobres pecadores"

O como la beata Isabel de la Trinidad, que hizo de toda su vida una adoración del Misterio Supremo de nuestra fe: «Dios mío, Trinidad que adoro, ayúdame a olvidarme enteramente de mí mismo para establecerme en ti, inmóvil y apacible como si mi alma estuviera ya en la eternidad; que nada pueda turbar mi paz, ni hacerme salir de ti, mi inmutable, sino que cada minuto me lleve más lejos en la profundidad de tu Misterio. Pacifica mi alma. Haz de ella tu cielo, tu morada amada y el lugar de tu reposo. Que yo no te deje jamás solo en ella, sino que yo esté allí enteramente, totalmente despierta en mi fe, en adoración, entregada sin reservas a tu acción creadora» (Beata Isabel de la Trinidad, Oración)

Preguntas:

<sup>¿</sup>Oras al Padre o al Espíritu Santo específicamente?

<sup>¿</sup>Qué elementos de la Misa nos hablan de la Trinidad?

<sup>¿</sup>Conoces alguna otra oración dirigida a la Trinidad?

#### REZO DE LAS HORAS:

| Del | 1  | al | 4  | <b>Esquema</b> | I  | (Pa | g. 47)       |
|-----|----|----|----|----------------|----|-----|--------------|
| Del | 5  | al | 11 | - 66           | Ш  | `"  | 87)          |
| Del | 12 | al | 18 | "              | Ш  | "   | <b>131</b> ) |
| Del | 19 | al | 25 | "              | IV | "   | <b>171</b> ) |
| Del | 26 | al | 31 | "              |    |     | <b>47</b> )  |

## APOSTOLADO DE LA ORACIÓN:

## INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:

#### Por la Jornada Mundial de la Juventud

Oremos para que la Jornada Mundial de la Juventud en Lisboa ayude a los jóvenes a ponerse en camino, dando testimonio del Evangelio con su propia vida.

#### Intenciones de la CEE:

Por la Iglesia en España, y particularmente por los laicos, para que, con talante sinodal, descubran su vocación de ser luz, sal y fermento en medio del mundo.

# Relación de Vigilias e Intenciones para el mes de Agosto de 2023

| Día                 | Nº            | TURNO  | Intenciones  | Iglesia                | Hora  |
|---------------------|---------------|--|--|------------------------|-------|
| 4 Viernes           | I<br>XI       | Sagrado C. de Jesús<br>María Auxiliadora                           | Adoradores del Turno   | Capilla                | 20.00 |
| 5 Sábado            | IX            | Nuestra Señora<br>de la Vega                                       | Adoradores del Turno   | St <sup>a</sup> Teresa | 20:00 |
| 9 Miércoles         | II<br>V<br>VI | Ntra. Sra. Del Pilar<br>San José<br>Inmaculado<br>Corazón de María | Adoradores del Turno<br>Adoradores del Turno<br>Adoradores del Turno | Capilla                | 22:00 |
| Jueves<br>Pendiente | III           | Beato Carlo Acutis<br>Jóvenes                                      | Adoradores del Turno   | Capilla                | 21:00 |
| 30 Miércoles        | X             | San Pablo  | Ana María Andrés<br>v Teresa Pérez                                   | San<br>Pablo           | 20.00 |

El turno III Beato Carlo Acutis –Jóvenes– además de su vigilia mensual reza el Santo Rosario todos los jueves a las 21:00 horas en la Capilla. Pendiente de cambios

#### **SECCIONES DE LA PROVINCIA:**

ALBA DE TORMES: 26 al 27, en M.M. Carmelitas

LEDESMA: Iglesia Santa Elena, último viernes de mes a las

MACOTERA: Parroquia, mediados de mes un jueves a las

PEÑARANDA: Parroquia, último jueves de mes a las

22:00 horas.

21.00 horas.

20:00 horas.

VITIGUDINO: Convento Agustina Recoletas 3º jueves de mes 20.30 horas.

#### VIGILIA NACIONAL DE LA ADORACIÓN NOCTURNA



La Basílica inacabada de Santa Teresa de Jesús, en Alba de Tormes, acogió el sábado 24 de Junio la Vigilia Nacional de la Adoración Nocturna Española. Una celebración que tuvo lugar en el marco del Año Jubilar Teresiano y fue presidida por el obispo de Salamanca, Mons. José Luis Retana. En ella se dieron cita adoradores y adoradoras de varias diócesis españolas: Mallorca, Valencia, Murcia, Jaén, Madrid, Burgos, Zamora, Valladolid y Secciones de Salamanca ANE y ANFE, Alba de Tormes y Macotera; también nos acompañaron cofrades de la Cofradía de la Vera Cruz de Salamanca, para adorar a Jesús presente en la Eucaristía.

Asistieron a la misma nuestro Presidente Nacional D. José Luis González Aullón, el Vicedirector Espiritual D. Miguel Ángel Bondía Brisa, el Vicesecretario del Consejo Nacional D. Antonio Seisdedos y el Director de Comunicación de La Lámpara del Santuario D. Luis Comas Zabala.







Las fotos de la Vigilia se pueden ver en: https://www.facebook.com/adoracionnocturnasalamanca

